

- d. Abid Rohman, M.Pd.I, mulai Juli 2006 s/d Juni 2011
- e. Juara Matrufi, M.Pd.I mulai Juli 2011 s/d Juni 2015
- f. H. Agus Rachman Isk, S.Pd.I mulai Juli 201s /d sampai sekarang

Kurikulum dalam Madrasah Aliyah Fadlillah Waru Sidoarjo menggunakan kurikulum terpadu yakni kurikulum Nasional dari Departemen Agama (Depag) dengan kurikulum Gontor. Proses belajar mengajar pada madrasah Aliyah Fadlillah Waru Sidoarjo beralokasi jam belajarnya dimulai dari jam 06.30 sampai jam 15.00 sore hari dengan jumlah IX (sembilan) jam pelajaran.

Pendidik dan tenaga kependidikan Madrasah Aliyah Fadlillah Waru Sidoarjo terdiri dari tamatan Perguruan Tinggi Negeri, Swasta dan Alumni Pondok Gontor Ponorogo, Alumni cabang Gontor yang berkurikulum sama/ sederajat dengan Madrasah Aliyah Fadlillah serta Alumni Madrasah Aliyah Fadlillah sendiri.

Madrasah Aliyah Fadlillah Waru Sidoarjo pada tahun 2011 telah terakreditasi dengan nilai B melalui sertifikat akreditasi dengan nomor MA. 009529 yang ditandatangani pada 3 November 2011 oleh ketua BAN S/M provinsi Jawa Timur Prof. Dr. Sunarto, M.Sc. Madrasah Aliyah Fadlillah Waru memiliki Nomor Statistik Madrasah (NSM) 131235150003 dan Nomor Pokok Sekolah Nasional (NPSN) 20540043.

6	Cholifatus Sya'diyah	1
7	Danita Rahmi	2
8	Farah Zahidah	2
9	Fita Ni'matul Jannah	2
10	Hanifah Aulia Sari	2
11	Ika Nurin Nahdiyah	2
12	Ika Widianti	3
13	Isti Khomatul Ula	3
14	Izzatul Maula	3
15	Luluk Ainiyah Agustin	3
16	Lutfia Nurul Fadilah	3

Tugas pokok dan fungsinya dari pengurus yakni membuat administrasi tiap ruangan, menentukan petugas untuk acara muhadharah selanjutnya terkait petugas pembawa acara, Qori' dan orator, selain itu tugas yang paling penting yakni mengontrol jalannya acara muhadharah, menertibkan peserta, menjadi penegak disiplin terkait peraturan muhadharah dan memberi pengarahan jika ada orator yang kurang bisa dalam menyampaikan pidatonya.

TABEL IV:

DAFTAR PEMBIMBING MUHADHARAH

TAHUN PELAJARAN 2016-2017

NO	NAMA	KET
1	Abdullah Jarjis	Pembimbing Putra
2	Syahril Shiddiq	Pembimbing Putra
3	Latifah Nurul Istighfarina	Pembimbing Putri
4	Selly Marita	Pembimbing Putri

Dalam format pembagian kelompok ekstrakurikuler muhadharah yang dilakukan di MA Fadlillah termasuk dalam bentuk gabungan, yang mana pesertanya berasal dari antar kelas dan terkadang menggunakan format lapangan ketika mengadakan acara muhadharah akbar dan lomba pidato.

Ketika pelaksanaan muhadharah berlangsung, kegiatan ini dipandu oleh dua orang pembawa acara dari peserta didik dengan susunan acara ekstrakurikuler sebagai berikut:

- a. Pembukaan.
- b. Pembacaan Ayat suci Al-Qur'an
- c. Penampilan Orator
- d. Pengambilan Intisari
- e. Pengumuman dan Do'a
- f. Penutup.

Selain dari beberapa susunan acara tersebut, dalam pelaksanaan acara tersebut diselah-selah acara terkadang pengurus dan anggota bersama-sama bernyanyi dengan berbagai bahasa dengan nyanyian yang telah mereka buat sendiri yang tujuannya untuk membuat anggota tidak terlalu jenuh dan tidak terlalu monoton mendengarkan pidato

Ekstrakurikuler muhadharah ini dalam pidatonya menggunakan tiga bahasa, yakni bahasa Indonesia, bahasa arab dan bahasa inggris, namun pidato dengan ketiga bahasa tersebut tidak dilaksanakan dalam satu waktu, tetapi dibagi menjadi beberapa pertemuan, jadi apabila hari senin waktu pidatonya menggunakan bahasa Indonesia maka hari kamis

yang isinya mengandung ilmu pengetahuan dan anjuran-anjuran kepada audien sehingga dapat membentuk rasa percaya diri peserta didik bukan menghantarkannya kepada kehancuran karena propaganda yang sifatnya subjektif dan fiktif.

Untuk memaksimalkan isi naskah pidato dan penampilan ketika pidato, maka setiap tiga hari sebelum hari pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah, yang bertugas sebagai orator diwajibkan untuk membuat naskah pidato dan menyetorkannya kepada pembimbing untuk dikoreksi dan dibenarkan dan dua hari sebelum tampil naskah mereka dikembalikan untuk mereka hafalkan dan mereka pahami dan latihan sehingga waktu tampil mereka bisa maksimal. Hal seperti ini mereka lakukan dalam muhadharah mingguan, muhadharah akbar maupun waktu lomba pidato dengan langkah membuat naskah pidato terdahulu kemudian dihafalkan.

Untuk Strategi dalam muhadharah adalah sebagai berikut:

- a. Pengenalan Audiens, pengenalan audiens dapat membekali kita dalam memilih bahan, menyusun, dan menyajikannya dengan strategi yang tepat. Hal ini dikarenakan pengetahuan kita tentang publik akan menjadi konkret. Untuk mengenali calon audiens, terdapat hal-hal umum dan khusus yang perlu diperhatikan, antara lain:
 - a. Hal umum, jumlah audiens, rentang usia, jenis kelamin, pekerjaan, pendidikan, agama, sosial-politik-ekonomi, dan adat budaya.
 - b. Hal khusus, antara lain :
 - Perhatikan motivasi kedatangan audiens
 - Perhatikan tingkat

jalanya acara, untuk orator bertugas sebagai penceramah sedangkan audien hanya sebagai pendengar, pengembira acara dan menyimpulkan isi pidato dari orator.

Dalam pelaksanaan ekstrakurikuler muhadhrah di MA fadllillah apabila merujuk pada teori terkait komponen muhadhrah yang meliputi tujuan, prinsip kegiatan, format kegiatan strategi muhdharah, muhadhrah, metode muhadharah, sistematika muhadhrah serta jenis pidato dan kemudian ditarik ke realita lapangan ketika pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah maka pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah di MA Fadllillah ini sudah termasuk baik.

2. Pembentukan Rasa Percaya Diri Peserta didik MA Fadllillah

Pembentukan rasa percaya diri melalui kegiatan ekstrakurikuler muhadharah merupakan kegiatan unggulan MA Fadllillah dalam pembentukan rasa percaya diri, karena apabila melihat dari proses acara dan beberapa susunan acaranya, memang kegiatan ini membutuhkan rasa percaya diri yang bagus, sehingga dalam setiap acara muhadharah berlangsung, secara langsung mental percaya diri peserta didik dilatih dan dibentuk dengan memberikan tugas kepada peserta didik untuk latihan pidato, latihan menjadi pembawa acara dan menjadi qori' ataupun qori'ah. Yang mana tugas tersebut tidak mudah untuk dilakukan oleh peserta didik yang belum memiliki rasa percaya diri, kecuali jika diberikan lahan untuk berlatih secara berkelanjutan, maka dalam ekstrakurikuler muhadharah

Terdapat banyak cara untuk membentuk rasa percaya diri, banyak jalan untuk membentuk persaya diri, dengan memiliki kemauan yang kuat dan mampu menempatkan diri dalam segala situasi, dapat berpikir positif dan mempunyai keyakinan yang kuat untuk berhasil, menghilangkan perasaan cemas, memiliki sikap optimis, dan dapat menyelesaikan tugas secara mandiri merupakan cara yang yang efisien.

3. Efektivitas Kegiatan Ekstrakurikuler Muhadharah dalam Membentuk Rasa Percaya Diri Peserta Didik MA Fadlillah

Kegiatan ekstrakurikuler muhadharah ini efektif dalam membentuk rasa percaya diri peserta didik MA Fadlillah, Kegiatan ekstrakurikuler muhadharah ini telah membentuk rasa percaya diri peserta didik dan telah melatih peserta didik untuk bisa berbicara dengan baik di depan khalayak umum, hal ini dirasakan oleh peserta didik seiring dengan berjalanya waktu, semakin tinggi tingkat kelas mereka maka semakin rasa percaya diri. Rasa percaya diri tersebut tampak ketika muhadharah berlangsung ternyata peserta didik dalam penyampaian pidato mereka sudah cukup baik, tidak gugup dan dengan lancar menyampaikan isi dari naskah pidato yang telah mereka buat, mereka juga interaktif dengan peserta dengan melontarkan beberapa pertanyaan. Dalam perlombaan pidato pun juga demikian, ketika peserta didik melakukan pidato mereka terlihat sangat percaya diri dan lantang dalam menyampaikan isi pidato meskipun terkadang rasa gugup dan gerogi sedikit mereka rasakan ketika

perhatikan ruang pelaksanaan muhadharah kurang kondusif. Ruangan ekstrakurikuler muhadharah terlalu tertutup sehingga ruangan menjadi pengap yang menyebabkan peserta didik kurang nyaman. Kemudian pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah terlalu monoton di dalam ruangan terus sehingga peserta didik merasa bosan, alangkah baiknya jika pelaksanaan ekstrakurikuler ini bervariasi, terkadang dilaksanakan di dalam ruangan terkadang juga dilakukan diluar ruangan, tujuannya untuk memberi semangat kepada peserta didik dan memberikan inovasi baru dalam pelaksanaan ekstrakurikuler muhadharah.

Selain kekurangan ada juga kelebihan yang dimiliki ekstrakurikuler muhadharah di MA Fadlillah ini, kelebihan adalah pelaksanaannya yang tertib, ketika pelaksanaan tidak ada yang tidak hadir tanpa kejelasan, dikarenakan ada peraturan yang jelas terkait ekstrakurikuler muhadharah ini. Walaupun ada yang melanggar pasti langsung dihukum oleh pengurus, Mungkin karena MA Fadlillah ini berada di naungan pesantren yang mewajibkan peserta didiknya tinggal di asrama sehingga mudah dalam mengaturnya.

Rasa percaya diri MA Fadlillah sudah cukup bagus, hanya perlu dikembangkan secara maksimal dan ditunjang dengan potensi dan kelebihan diri peserta didik sehingga mampu menghantarkan peserta didik menuju kesuksesan bukan sebaliknya yang mana percaya diri itu justru akan menghancurkan diri peserta didik. rata-rata dan kebanyakan orang yang mampu mencapai kesuksesan dan cita-citanya yakni orang yang

mempunyai rasa percaya tinggi dengan di imbangi potensi diri dan kelebihan seseorang sehingga orang tersebut akan optimis dalam mencapai cita-citanya. seseorang yakin dengan diri dan kemampuannya, akan tetapi ia hanya berhenti dalam tahapan ini. Ia tidak mengembangkan dirinya dan tidak menggunakan kemampuannya maka percaya diri ini tidak akan berguna bagi diri seseorang. Selanjutnya percaya diri yang berlandaskan kemampuan dan kekuatan sesungguhnya, akan tetapi pelakunya terlalu melebih-lebihkan kemampuan dirinya dan kekuatannya. Kepercayaan diri semacam ini walaupun tidak kita mungkiri bahwa ia kadang-kadang bermanfaat, terkadang ia juga menjadi bumerang bagi pelakunya.

Dengan demikian, saran dari peneliti yakni agar supaya memberi inovasi dalam pelaksanaan ekstrakurikuler muhadarah dan agar supaya mengembangkan potensi dan kelebihan peserta didik sehingga bisa menghantarkan peserta didik ke jalan kesuksesan bukan sebaliknya ke jalan yang justru menghantarkannya kepada kehancuran.